DIARIO DE LA MAÑANA

OFICINAS: CALIFORNIA 1235

U Telef. 317. Barracas

Glens v volores a numbra del administrador P. VILLARRUEL

El discurso de moda

Señores: Ante todo, como ha dicho i antecesor en el uso de la palabra tenemos que ser patriotas.

Si, y tenemos que rechazar todo le que algunca hijos descretados de esta tierra, quieren hacer arraigar en nuestro amado país, importándolo del extranjero

Es preciso conservar a todo trance lo que nos caracteriza, lo que es nues-tro, lo que hace que una nación indepen-diente y distinta de los demás pueblos tierra, lo que es nuestra historia, esa historia que estamos obligados a con-tinuar tan gloriosamente como la trazaron con la espada y la pluma nuestros

Nosotros somos nosotros inconfundi bles con los demás, y así tenemos que seguir siendo para ser dignos de esta

erra que nos vió nacer.

Contemplad nuestro cielo: es el más bello de todos los cielos.

Ved nuestras montañas, son anchas en su base y rematan en elevados pi-

son las más hermosas del mundo.

Nacemos de cabeza y nos morimos de enfermedades que son nuestras, exclusivamente nuestras

buscad un país semejante, no lo hallardis

Y es preciso que sigamos siempre, eter namente, siendo nosotros mismos. Es necesario, imprescindible, que co-

mamos con la boca, que besemos con lo labios, que nos amemos con el corazón etc., etc. Nada de asimilarnos el modo de se

de los extranjeros, sus usos y costum Bres, su manera de reir y fforar, de querer y odiar, de nacer y morir.

¿Qué sería de nosotros si en vez d r quienes somos, fuésemos ingleses? [Hablaríamos inglés; señores] no nos entendería nadie, ni

Tened por seguro que si fuéramos in

Esta caida del párpado izquierdo que

tanto agracia mi rostro, señores, yo r

Mi hijo varón, tal vez sería mujer. Y después; ¿qué sería de nuestra his

Recordad la batalla de los pastos ne gros. En ella diez mil de los nuestros coparon a quinientos extranjeros y les tomaron siete metros de percalina vio-Jeta y verde y tres calderas llenas de rancho. | Qué victoria | señores. Mi co-

razón se estremece al recordarla.

Leed, leed historia, a ver si encontráis en pueblo alguno del cosmos otra hazaña semejante. Y hasta en nuestras derrotas, el he

Y hasta en nuestras derrotas, et ne-roismo sobrepasa a los hechos más glo-riosos. Aquel caballo que en la batalla de los veinte charcos, herido, loco de furor, atropello las filas enemigas y sicorriendo hasta sepultarse en precipicio del pozo verde, debería tener un monumento en cada escuela para ejemplo y enseñanza de la juventud. Es verdad que a pesar de eso fulmos derrotados, pero aquello fué una sorpresa, una emboscada miserable y tralcionera que nos tendió el enemigo abusando de su

blo ha tenido un Plumífero, un Paleta un Logio como los nuestros?

Citadme un poema como el del Canto de la chicharra, un cuadro como el de Juancito tocando la ocarina y un descubrimiento científico como el de la legaciones. marcha del cangrejo. Y no la hallaréis, No hay patria como nuestra patria

Ni puede haberla.

Rechacemos pues, todo lo del extran jero, que nada que no sea de nuestro propio terruño puede servirnos a no se para degenerarnos, para que dejemos d er quienes somos.

Abajo los que quieren extranjerizar

Viva la patrial He dicho. 14. Vivaa 212...1 , Eduardo G. Gilimóri

ACTUALIDADES

El pan bazo radical

Los radicales están contentísimos; el can bazo les produce horas de intensa alegría. Jamás creerían ellos tener una idea tan original; jamás hubieran pensado burlar, con un hecho práctico, la fantasías legales de los socialistas...

El pan bazo será para los radicales la base de un triunfo extraordinario; ob tendrán el quesito sabroso de los 1.500 Pero, quién sabe; el porvenir es obs

curo, misterioso. Quizá el pueblo no quiera ser ciudadano, no quiera ser en-Ahl teneis nuestros árboles; sus au ganado estapa.

Ces penetran hondamente en el suelo y co-suponer. Por el momento, rie de la sus copas se extienden arriba dándonos idea de los radicales; el pan bazo es para cel pueblo un motivo de burlas y de chistes graciosos. Hasta un motivo de ac-ción; pues, se susurra por ahí, entre el pueblo, que los radicales sufrirán un susmayúsculo.

El pueblo lanzará a la cabeza de lo

ticos todo el pan bazo que halle en las panaderías radicales ;empezará una guerrilla cómica y habrá, como cosa fue ra de programa, reparto de puntapiés y e sopapos ...

Arriba pueblo.

iCelebremos la vida

La iglesia argentina ha celebrado ayer el cincuentenario de la fundación del ar-zobispado de Buenos Aires, creado por una bula del papa Pío IX.

Estas celebraciones de cosas que un día tuvieron vida intensa, arraigadas en la fe joven de los pueblos, resultan pro-fundamente estúpidas; su significado no puede ser más humillante para el hom-tan: pre. Mientras concedemos atención a lo brel que fué, nos olvidamos de lo que so-mos; cubrimos con una realidad muerta, la realidad viva del presente. Lo actual superior a lo pasado; celebrar es colocarse en un punto de inferioridad. volver las pupilas hacia las sombras; buelo jamás debería hacernos perder de rista al hijo nuevo...

No celebremos las cosas muertas, la

extinguida; celebremos la vida, la vida que pasa, que anda, que marcha; ce lebremos los hijos nacidos de la fe jo ebremos los hijos nacidos de la fe jo-ven, de la fe nueva: celebremos los hijos de la anarquía, celebremos la vidal...

El oro en las legaciones

En las legaciones argentinas del exranjero, se depositan todos los días in-mensas cantidades de oro. Los diarios urgueses que dan la noticia se regoci an, cantan loas a la riqueza del país somos muy ricos»! dicen.

Sí, somos muy ricos, los que somo ricos; los pobres opinarán de otra ma nera. El oro depositado en las legacio hes no es una demostración de la situación feliz del pueblo argentino; es solamente una prueba de la capacidad de rapacidad de los capitalistas de aquí. No seremos tan cándidos para creer que ese oro esté en nuestras manos: ese oro

superforidad numérica.

y todo el oro del mundo, io conservam.

Si de las armas pasamos a las lelos burgueses ;nosòtros conservamos la
tras, las artes y las ciencias, ¿qué puej miseria, el hambre.

Sí, somos muy ricos los que somos ricos; los pobres opinarán de otra ma-nera. El pueblo argentino, por el ma-mento, opina que se muere de hambres a pesar de todo el oro depositado en las

MI DESPEDIDA

Cuando regresé del extranjero, entendí que no debía solicitar ningún permiso a las autoridades para entrar al país. La ley se oponía a que volviera y la eludí durante algunos me ses, hasta que me prendieron.

a Entreiburlar la ley a riesgo de un confinamiento de tres años, o pedir un permiso denigrante, opté por lo primero. Mi deseo, una vez preso, era no entablar ninguna defensa legal, me ro la insistencia de varios compañeros el ofrecimiento expontáneo del doctor Aquiles Damianovich, me movie ron a cambiar de propósito

Tanto se esforzó mi defensor, por otra parle, sin más esperanza de recompensa que la que pudiera producir-le la satisfacción de hacer valer una vez la iusticia, en estos tiempos en que tanto escarnio se hace de ella. que consiguió se me pusiera en li-

Ahora, que por un decreto idel P. E. soy nuevamente expulsado, no me resta más que agradecer al doctor Aquiles Damianovich su desinterés y noble amor a las causas justas.

A los camaradas de «La Protesta» con quienes parlicipé por breves momentos en las tareas del diario, y a todos los anarquistas que no desmavan en esta hora de incertidumbres: Salud y viva la anarquial,

José Borobio. (1) Hoy a las 10 a. m., sale en el el rincipe Umberto», — de la darsena Norte — el camarada Borobio.

Muchos compañeros irán al puerto a muchos compañeros irán al puerto a con un formida.

retribuir la despedida, con un formida ble grito «Jabajo la tiranfal»

Hambre espantosa en España

MOTINES EN VARIAS PROVINCIAS.—SITUACION MUNDIAL

rrible que ha dejado en la historia seña-les espantosas de miseria y de dolor; a aquella época de la Edad Media en que ro, nos vemos con las manos vacías aquella epoca de la Loau media en que un hambre excesiva extendida pon toda Europa abatía profundamente a una in-finidad de pueblos infelices. Escuchamos los gritos del dolor, percibimos los retorcimientos desesperados de un mundo que sufre y llora; una realidad sombría. afravesada por el llanto angústioso de los niños handrientos, se desenvuelve ante nuestra vista asombrada... Oh, sí, es-tamos en la época histórica del hambre, volvemos al pasado de misería que dejó en los anales de los pueblos trazos profundos de desolación y de muerte; ad-berid vuestros oídos a la realidad actual. escuchad las quejas amargas del mundo, en vuestro cerebro surgirán los reuerdos de los días terribles...

El mundo, hoy como ayer, sufre, su-fre y llora; en tódos los rincones, en lugares más apartados, en China, Inglaterra, Francia, Alemania, Es paña, Argentina etc., millones de hom-bres, de mujeres y de niños, riman el desconsuelo, la infelicidad, en llantos y desesperaciones; millones de seres gri-tan: no tenemos pan, morimos de ham-

No tenemoss pan! He aquí el grito que sale de todas las almas, que vuela por el mundo terrible y sombrío, como una evocación de la muerte!

En España el hambre ha alcanzado ma magnitud extraordinaria muchos carecen absolutamente mentos. Los trabajadores pasan días sin probar bocado alguno; las mujeres y los niños lloran...

Parece mentira que en el siglo XX caracterizado por su inmenso desarrollo ndustrial, por su progreso extraordi rio en el arte de multiplicar la produc la triste situación de no tener que comer esto era explicable en la época de la Edad Media que hemos mencionado, pe o no hoy. Ah es que el progreso solo existe

para los privilegiados, para los ladrones del capitalismo y del Estado que roban los esfuerzos de la mayoría de los hom bres. Estos ladrones acaparadores apro vechan todas las ocasiones para aumer tar sus riquezas; la actualidad creada por la guerra es explotada sabiamente. Nunca como ahora el capitalismo ha redoblado tanto la especulación; aprove chando el desquicio de las relaciones in temacionales, realiza operaciones que multiplican sus ganancias y dejan a los columnas de la designaldad soci pueblos en la miseria más espantosa; explotación y el hambre llenan es Acaparan todos los moducios, mendiam tros con cuerpos de trabajadores,

Parece que volvemos a una época te- los trabajos, obran del modo que resulte

ro, nos vemos con las manos vacías, abandonados en medio de la calle, sin otro consuelo que gritar nuestro dolon; no tenemos pan...

La rebaja del precio del pan, que desean algunos gobiernos y partidos polí-ticos, es muy poca cosa para satisfacen las necesidades del pueblo; es necesario algo más que la disminución de algunos centavos. Necesitamos que todos los productos creados por nosotros sean nuestros, que nos pertenezcan, que estén a nuestro alcance: tenemos más derecho a consumir que los privilegiados, que los haraganes y ladrones del capitalis mo y del Estado.

Somos los obreros del mundo, los unicos que sufrimos en el trabajo; querem lo nuestro.

Sabemos que el capitalismo y el Estav do no nos darán lo que nos pertenece; pero nosotros lo sabremos conquistar.

En varias provincias de España esta llaron motines populares; es un buen signo. La acción popular directa es la más eficaz, es la única que puede reme-diar nuestra situación de hambrientos y explotados. •

Que loss motines estallen en todo el ? mundo, en todos los lugares de la tie-rra; en todas partes la situación es idéntica, el hambre existe...

Cuando el hambre hace sufrir de tal m'odo a los hombres, cuando hace llorar a las mujeres y a los niños, hay motivos sara una revolución espantosa, hay moivos para incendiar al mundo por los cuatro costados, hay motivos para aca-bar con la vida toda. Porque si los hombres las mujeres y los niños, principal-mente los niños, tienen que existir laantando el hambre, la miseria, que va-tiene la vida, para qué sirve?... Si uviéramos la fe religiosa de la Edad Media, nos consolaríamos; hoy ya no creemos, nos desesperamos, maldecimos.

Lo repetimos; el hambre de la actua-

idad es motivo para una revolución para el incendio del mundo, para todo más esspantoso. Es motivo para que el pueblo muestre

los dientes y los puños.

- Pensamiento

Las cárceles y los hospitales, son las columnas de la desigualdad social. La explotación y el hambre llenan, esos an-

Resena internacional

LA CRISIS UNIVERSAL PRODUCI DA POR LOS ACAPARADORES. FINTENSIDAD DE LA MISERIA EN ESPAÑA'.

Wadrid - En el ministerio de la gobernación se han recibido telegramas de diversas localidades hablando de manifestaciones imponentes celebradas por los obreros sin trabajo y por sus respectivas muieres.

Algunos diarios hacen notar la activa Intervención en estas manifestaciones del elemento femenino. Ello lo estiman como tación de carácter político, sino que real-mente es una protesta de la miseria contra la carestía de las subsistencias.

En Valladolid las mujeres de los obre-

recorrió las calles en actitud tumultuo sa; las fuerzas policiales, obedeciendo a órdenes severísimas del gobernador se mantuvieron en actitud moderada apa-ciguando los ánimos exaltados de los ma-

Consignan los despachos particulares que se refieren a esa manifestación que las autoridades vallisoletanas se juzgaron impotentes para dominar a las mu

En Oviedo la situación es también mamente crítica. Unido a la actitud de protesta del vecindario contra la cares tía de los artículos alimenticios, hay que registrar el anuncio hecho por los pa naderos de declararse en luielga. Est vendría a agravar aún la situación.

Donde la protesta popular se ha ex eriorizado en forma más violenta es o las provincias de Murcia y Alicante.

En casi todos los pueblos de las mis-nus se registran a diario manifestacio-nes imponentes contra el hambre. En Murcia gramos de obreros de las huertas de los alrededores consiguieron burlar la vigilancia de las autoridades y pe-netraron en la ciudad, uniéndose a los trabajadores de la misma, organizándos entonces una manifestación que anduvo por el centro de la capital dando gritos de protesta y pidiendo pan

En Crevillente los grupos de obreros con sus muieres e bijos recorren cons tantemente las calles en actitud amena zante. Las autoridades de aquella loca lidad telegrafian sus temores de que sur jan desórdenes gravísimos, pues, la ex citación que el hambre ocasiona entre la clase obrera es tremenda

LA CARESTIA EN ITALIA. - ME DIDAS DEL GOBIERNO.

Roma. - Informan de Turin que u numeroso grupo de vecinos realizó una manifestación de protesta contra la carestía de la vida, manifestación que se desarrolló sin incidentes.

Otras manifestaciones según noticias llegadas a últimas hora, se han produ-rcido en distintas regiones. En todas ellas se ha exteriorizado la protesta contra lo acaparadores que condenan al pueblo a ssufrir privaciones por el encarecimient

de los alimentos. El gobierno temeroso de las cons fruencias que puede traer la situación creada por la carestía, ha tomado diver sas medidas para abaratar los consumos

LA MISERIA EN BOLIVIA

La Paz. - Debido a las protestas d la población que se encuentra acorralada por la miseria, la municipalidad ha re suelto abrir un mercado de abasto par expender comestibles a precios reduci

DATOS DE LA GUERRA - LO EFECTOS DEL BOMBARDEO LOS DARDANELOS.

Nueva York. - Telegrafían de Ate

«Según informaciones de fuente fide digna, diez buques de guerra británico entraron hoy en el estrecho de los Dar-danelos y reanudaron el bombardeo de los fuertes internos, a distancia relativamente corta.

«Otra escuadra bombarden desde el nolfo de Saros

os británicos que desem arcaron hallaron en los fuertes desriudios montones de cadáveres turcos y alemanes y los incineraron. «Después de destruir al fuerte de Ki-llah Bahr, la escuadra llegó a Khanak.

«Los habitantes huveron».

EU RECLUTAMIENTO EN TREN-TINO.

Londres. - «The Merning Post» ha eribido un despacho de Berna anuniando que por telegramas de Trieste se sabe que el reclutamiento se verifica en con ese objeto, están recogiendo firmal Trentino con graves dificultades

le principios de enero hasta la fecha ha fusilado en el Trentino, en Istra on Dalmacia a muchisimas personas. El número de civiles y soldados apresados por actos de rebeldía llega a 1700.

Bajo la presión de las autoridades de Insbruck se ha obligado a 30.000 aldeanos del Trentino a firmar una declaración de protesta contra cualquier movi niento tendiente a anevar aquella región a Italia.

Al obispo de Trieste le exigieron las autoridades austriacas que levantara un plebiscito sobre la anexión. Los curas Trentino con graves dificultades, en las poblaciones rurales. La policía ha-Los motines ocurren diariamente. Des-

LA EXPULSION DE ANARQUISTAS

El panico de los gobernantes. - Deportación de José Borobio

en las jóvenes y «liberales» repúbli-la realización de sus planes de exter cas, la burguesia gobernante conside- minio. Somos anarquistas porque vara al anarquismo como un fenómeno lorizamos la libertal individual; porabsolutamente extraño al ambiente na- que consideramos que los dere hos cional. Lejos de considerar la expan- del hombre son el resultado de eje; sión del espíritu libertario como una cicio de su voluntad en cualquier par sión del espíritu libertario como una cicio de su voluntad en cualquier par-manifostación natural de la presión te del mundo, donde encuentra moti-polo lograría alcanzar algunos grados autoritaria del Estado — que se hace vos de vinculación para sus aptitumás de bienestar. El petitorio entregade más repudiable a medida que se eledes y sus sentimientos; porque representa a conservir en les con van las concepciones de independen- presentamos la oposición real actuancia entre los hombres-, atribuyen te que se opone a las medidas oprelas características propias del anar-sivas que dicta el parlamento, que po-quismo a una tendencia exterior, ex- ne en vigencia la ley, que sirven de trangeriza, que se infiltra subreticia-vía libre a la tiranía en su más ammente junto con las inmigraciones. En plia expresión. consecuencia, las primeras medidas que se adoptan para reorimir la propue de adoptan para reorimir la propue de selección y de suraniamiento para por encima de tolos los dogmas que los veraniamiento para por encima de tolos los dogmas que los veraniamiento para por encima de tolos los dogmas que los veraniamientos para por encima de tolos los dogmas que los veraniamientos para por encima de tolos los dogmas que man del los fronteras a los los dogmas que eman del porte de las fronteras a los lestado y no podemos, siluciar a no y amás nos equivocamos. Es que anarquistas catalogados en la catego veranica que sufrer nuestros cana-

todos los gobiernos, los directores de Juan Tur y Tur, Juan Tenorio, Vicea-la política interna de estas republi-quelas nuovas apelan en todos los Perrer. momentos a la expulsión de anarquislas so pretexto de asegurar la franqui-

El sólo hecho de abusar de este procedimiento significa una exterio reesponde a los tiranos. rización de pánico y la inseguridad de mantener la cóm da nosición que

mpone vasalla'e a los ciudadanos. Pero no porque los gobiernos arreforma desesperada contra noso!ros, domostrando la cobardia que

ca al pueblo la misión perniciosa de pués do ser lorturados, los camaradas ha concedido seriamente dos minutos de Para comple'ar la «razzia», el go-

Los anarquistas, en confra delas tizenias delemos aunar las fuerzas y Referrier la libertad por todos dos me

¡Salud, desierrados! i | Viva la anarquia l

Gran Pic-nic en Rosario Pro "La Protesta" y "La Rebelion-

Avenida Godoy, a tres cuadras de la ca-lle La Plata, a efectuarse el Domingo 7 de Marzo, a total beneficio del diario «La Protesta» y-del Comité pro máquinas «La Rebelión».

PROGRAMA'

1.º Apertura de la fiesta por la banda; 2.º Carrera de 100 metros para niños; 3.º Carrera dei huevo en la cuchara pa-Ta señoritas; 4.º Salto de valla; 5.º Inauguración del correo de tarietas postales y del bazar rifa organizado por el entro femenino.

11 a. m. Almuerzo 1

8.º Ollas colgantes; 7.º Carrera de 100 tros para señoritas; 8.º Enhebrar la aguja para señoritas; 9.º «Gran cinchala entre carnívoros y vegetarianos; 10.º Carreras de carretilla, del hueyo y em-

y niños gratis,

Notas. — Aunque habra un bufet con precios acomodados, se ruega a las familias traer cada una su correspondien-

-En el bufet, se despacharán a pre En la hermosa quinta situada en la cios corrientes, asado con cuero, san-venida Godoy, a tres cuadras de la ca-venida Godoy, a tres cuadras de la ca-venida Godoy, a tres cuadras de la ca-venida Godoy, a tres cuadras de la caclase de refrescos.

- También hacemos 'notar que a la conclusión de la fiesta se establecerá un servicio especial de coches pa ra evitar aglomeraciones. En la bajada del tranvía habrá banderitas índicativas. -En uno de los entreactos, se liqui-

dará el bazar-rifa organizado por el Cen-tro femenino. Todos los números tendrán premios —Se recomienda a los concurrentes que, dentro de la m\u00e1s absoluta libertad,

observen el mayor orden y cultura.

'Agencia «L'a Protesta», Sammento 718; Librería «La Aurora», La Plata 234; Peluquería, Laprida 1184; Constructores de carruajes, Paraguay 1063; Fed bolsados; 10.º Gran balle popular has-ta las 7 de la tarde.

Entradas: hombres 0.50; muleres, 0.20

Federation Obsera Rosarins, Catamate

Instruccion Popular Sociedad Laz

Hov sahado a las 8.30 p. m., en er ocal Martin García 473, el profesor Miguel Catalano, continuará el curso de Aritmética y Algebra.

"La Protesta" en Rosario

S. O. Pintores ((Rosario)

Se invita a todo el gremio a la grar samblea que se efectuará mañana sá bado a las 8.30 p. m., en el local de la calle Paraguay 1167. Se tratarán asuntos muy importan-

La Comisión.

En todos los países, principalmente les domina, hemos de nuar impasibles El silencio del gobierno

Acción del pueble

Han crcído los socialistas que, confeccionando un programa de leves y exmentos, mucha confianza; se esperó de la acción oficial una resolución rápida dado la gravedad de los problemas, que

bable que nada, resuelva; el gobierno Si, companeros: Somos el anarquis. silencia y los socialistas se inquietan.

Para estas cosas, como para otras muchas, los anarquistas tenemos una puanarquislas caldegados en la calegaría de extrangeros peligiososo.

Con esta medida se fomenta el nacionalismo y se inferesa a los ciudadanos imbéciles on la defensa de los
principios autorilarios.

Por esto, aparte de las represiones

Por esto, aparte de las represiones

de hojas impresas y las celebraciones

de la ley de resideacia; los companio

de hojas impresas y las celebraciones

de reuniones publicas donde se expirque de militario es una cosa losera vez del país con da autorización

de la ley de resideacia; los companio
de la ley de residea mos aprendido hoy, debería inspirarnoq otros modos de acción fuera de las vias bierno cubano h'y ordenado el secues- de la legalidad; las protestas pasivas y las so pretexto de asegurar la tranqui- pieno cubano il ordenado e se pre-tinad y seguridad de las instituciones tro de «Tierral» y en el correo se pie-tina paticiones por medio de representan-que representan-Los gobernantes proceden como co- Hay que tener en cuenta que si el gobierno silencia, es porque el pueblo si-lencia y gorque silenciamos nosotros; el gobierno no se mueve, si a la fuerza no lo hacen mover; mientras nosotros suspiremas y miremos a la luna, olvidadas de trabajar por nuesstro bienestar, el go-bierno permanecerá en su actitud remolona, perezosa...
La acción del pueblo no debe ser con-

templativa, pasiva, como quieren los so-cialistas; no, debe ser profundamente activa y directa, sin la confianza en representantes legales.

La resolución no debe venir de arri-

ba, sino de abajo, del pueblo; si éste no quiere intentar un esfuerzo, nosotros le decimos que se muera de hambre, no más, que se embrome. El hombre no debe pedir nada a nadie, esperar un apoyo de otros; es hora ya de imos acostumbrando a ser los creadores de nuestro bienestar, de nuestro destino. La esperanza en la acción del gobierno, ade más do ser estéril, es humillante, pues ello indica que no somos capaces de vivir sin amos, sin protectores, que nece-

sitamos, como los niños, una tutela...
Miremos cara a cara la realidad: que el pueblo no se deje arrastrar non la estúpida legalidad socialista que solamente se queja del solencio del gobierno. Ac cionemos nosotros; la salvación está en

nuestras manos, en nuestras resoluciones, Resolvámosnos! Todo lo que existe nos pertenece; conquistémoslo,

Boicot a los productos de la Compañía Argentina de Tabacos

Obreros y pequeños empleados

(Conclusión)

En el centro una mala pieza, un cuar-The goentro una mana pieza, un cuar tros o de prostudios. No aucaia, no servive el sol nunca o se ve a largo intervalo cian, no se cansan más que de la cabeza ve el sol nunca o se ve a largo intervalo y es muy natural que les queuen gamento en una cárcel, cuesta 40 pesos. Y es muy natural que les queuen gamento de acicalarse; de mirarse en el espejo, de an el radio de las aguas contreglarse correctamente el nudo de la riches y de las chacas, unicos situs en-donde hay agua en abundancia cuando no llueve. ¿Y cómo voy a pagar 400
o 500 pesos anuales de alquiler si gano
o 100 pesos anuales de alquiler si gano poco más? Los obreros, pues, tenemos que las circunstancias les son adversas. que imos a las afueras a pagar veinte o quince, o menos si es posible aunque sca un cuchitril hecho con latas viejas. Y en esco barrios sobra el agua en tiem-po de lluvirs y más cuando las inun-daciones, pero escasea o falta por completo en el verano. Esos que se lavan la boca con la falta de aseo de muchos obreros no saben que a veces hay que traer el agua desde veinte o más cua-dras de distancia. En esas condiciones es mucho si uno se lava los ojos y la

punta de la nariz. bajo son muy distintas, no hay compa-ración entre las del obrero y las del empleado. Eso lo ignoran algunos o finjen ignorarlo. Pero mucnos 10 saucinos bien. Como que a veces borroneo cuartiignorarlo. Pero muchos lo sabemos llas y como que deseo aprender a veces has y como que teseo aprender a veces también estudio, lo cual me ha causado dolores de cabeza, de lo cual por otros motivos nunca he sufrido; y como que trabajo manualmente se también que ciertos trabajos en ciertas ocasiones me han dejado tan rendido y maltrecho que ni sentado me hallaba bien; por eso comprendo lo que algunos que hablan por

hablar no más, no saben. Esos ceñores que desprecian al obrero por su desaseo, que después de todo no tan grande como ellos pretenden, ¿han andado alguna vez por el puerto en día de trabajo? Allí se ven largas hileras de hombres negros que no lo son de raza colocaciones se tropiece con dificultade carron cer panenagas interminadors y des los días frequentan el local cente-cimbradoras; allí se ve como entre un hembre funcionando de caballo de vara y un caballo a la cincha arrastran un pe-sado carretón lleno de cueros formando una alta troja; allí se ve como entre cuatro hombres llevan al hombro un catatro hombres llevan al secondo registro tomar peones a persona de la catatro registro tomar peones a persona de la catatro de l caballete cen varios escalones; allí se ve en tedas partes y todo el día hombres curvados bajo el peso de cargas abruno visto nada. rara saper algo nay que la la gente que la situación ya mejoran-bajar a la bedega de los buques; allí son los cuadros. Envueltos en una densa nu-be de polvo de carbón se agitan varios observe, de que jamás en Buenos Aires de semejante baqueteada el hombre más fuerte y robusto necesita antes todo desdespués una buena, sabrosa y substan-su existencia con publicaciones que no ciosa comida. Pero en muchas partes no heflejan la verdado. hay ninguna comodidad para eso, y en donde la hay no alcanza para todos. Y

hay más. Muchos obreros viven lejos del pun-Aluchos oheros viven lejos del pun-to en donde trabajan, tienen que levan-tarse temprano, y llegan tarde a casa lo cual quiere decir que no descansan lo suficiente. Algunos a mediodía comen un descriparente descriparente de ser generosos con los preros pagándoles un jornal regular. Tenemes ojos para ver; los empeños del D. N. del Trabajo son vanos; sabepedazo de pan o algo frío que se han mos que no faltan trabajadores, pedazo de pan o aigo trio que se nan mos que no taitan trabajadores, que la traddo de casa, otro marchan a paso li gero para su casa, engullen a prisa un poco de puchero, y luego otra vez a largos trancos se dirigen al trabajo pesado, embrutecedor: ¿Qué ganas le que dan a uno de pensar en la «tollette» en

tales circunstancias?

El empleado se encuentra en distintas condiciones. No les faltan por cierto inreconvenientes y son muchos pero la pluma no pesa lo que el martillo, la maza, los tirantes de madera, los lienzos de trantes de madera, los lienzos de la lana, las bolas de cercales o de harina, los canastos de carbón y se maneja con umenos esfuerzo que la pala y el pico, domingo 14 de marzo, formano a los Picnic, comingo 14 de marzo, formanos esfuerzo que la pala y el pico, los canastos de carbón y se maneja con domingo 14 de marzo, formanos esfuerzo que la pala y el pico, los canastos de carbón y se maneja con domingo 14 de marzo, formanos esfuerzo que la pala y el pico, la carbón de carbón y se maneja con la carbón de la Ligida de la carbón de

Para el empleado que ha pasado medio marcha a pie de veinte o treinta cua-marcha a pie de veinte o treinta cua-dras, es un agradable ejercicio físico. Muchos no hacen casi nada y se la pasan echando piropos a las muchachas o ha-blando de football, de carreras, de tea-tros o de prostíbulos. No sudan, no sien-

Pero quisiera verlos a los que criticar como serían si estuvieran condenados como los obreros a trabajos forzados. abrucadores y embrutecedores

Blas Barri.

Comite pro "La Protesta" Lieling -

Se invita a los componentes a la Otto Miguel Cione, titulado: «La eterreunión que se efectuará hoy a las na ciega». 8 p. m., en California 1235, El comp

(El Secretario.

Demanda de obreros Mentiras dei D. N. del Trabajo

El Departamento Nacional del Traba publica noticias falsas en los diarios dando a conocer una demanda de obre-ros para los trabajos del campo y de las vias del ferrocarril. Según esas noticias hay escasez de peones, y los jornales au-

mentaren considerablemente.

Transcribimos los comentarios que a respecto formulan los socialistas por ser éstos los que más han trabajado por la implantación del Departamento

«No es cierto que en el registro de de nombres negros que no 10 son de caracterista de contrario, tocarbón per planchadas interminables y des los días freduentan el local centre.

lienzos de lana con los cuales a veces so si.80. En nuestra visita hemos ob tienen que subir al burro el cual es un so sa so. En nuesque visita nemos de tienen que subir al burro el cual es un servado también una gran cantidad de

madoras. Y el que solo ha visto esó no no visto nada. Para saber algo hay que a la gente que la situación ya mejorangran tacho que puede contener dos to-neladas, en razón de uno cada dos minutes. Después de semejante trajín por nos trabajos de reparación en actividad, nutes. Después de semejante trajin por nos trabajos de reparación en actividad, todo un largo día como se encontrará un tantos obreros andrajosos y niños deshombre es fácil imaginárselo. Después Calzes, ni tranta gente joven pidiendo li-

lucgo una buena ducha y sólo do realizar obra seria y útil, justifica.

La utilidad del D. N. del Trabajo queda demostrada; su misión es la de desceupación ni hambre ni que los ca-

Gran pic-nic en Belgrano

A heneficio de la Liga de E. Ra cionalista y del Centro E. S. de Bel-grano, se efectuará un pic-nic en él

Funciones y conferencias

La Sociedad Conductores de Carros patrocina una función teatral que se realizara hoy, sabado 6 del corriente en Australia 1837 con el siguiente pro- Un llamado a los ferroviarios grama.

En la sombra (drama en verso). Pueblos

Solicitar entradas a la secretaria de la sociedad prganizadora.

por cuestiones sociales, para el do-mingo 7 del corriente a las 8.30 p. m., guientes consideraciones: con el siguiente programa: 1 El cuadro dramático «Aurora», pon-

Bota y Barracas drá en escena el drama en 3 actos de

El compañero Adolfo Billota canfará varios estilos de su vasto reper-

Conferencia por el compañero S. cantará varias «romanzas e canzonetes nanolitanes

Representación de la chistosa conedia en un acto, titulada: «Silvino Abrojo».

Entrada general, 0.60 Solicitar localidades en «La Pro-

Movimiento obrero Conceptos sobre -

en la organización, las iniciativas plan- en lo sucesivo continuamos con lel leadas con el deseo de resurgirlo, de mismo criterio torpe y exclusivista, nada sirven, pues, es necesario praclicar toda idea para que rinda los resultados esperados.

bie todo fuerza Unico contrarresto Pues bien: Strasi lo entendeis, des-

tual, pues cuando los gremios fueran y estatutos discaplinarios, que no sirnumerosos, se chocaría con el ansia ven nada más que para lecartar la li-justificada de regirse autonómicamen- bertad de las deliberaciones conscien-

llas uniones para estrechar los víncu- se interrongan como obstáculo de la los de afinidad pro'elaria que hoy su- solidaridad obrera. perficialmente se cuida de desarrollar en el campo obrero.

ma de las mútuas aspiraciones, es la fuerza propulsora, la

económico, sino que marchará recia. pausada o aprosuradamente, hacia la entrevista anulación de este régimen injusto de producción

Coincidiendo con la inauguración del Estreno del monólogo trágico origi- Congreso Ferroviario que se realizanal de Julio Isolabella, titulado «Juan rá en esta capital, reproducimos las La chistosa comedia en un acto y manifiesto que los ferroviarios asociacuatro cuadros, titulado: «Los reciu- dos en «La Fraternidad» y leceleración
fas del coronel Rataplan». conclusiones finales del interesante O.), han dirigido a sus camaradas de todo el país.

Después de exponer la situación La Sociedad de Pintores Unidos, ha creado por las empresas y el gobierorganizado una función y conferencia no a los trabajadores del riel, constan en la «Unione e Benevolenza», Cantemente burlados en sus reclamacio-gallo 1362 a beneficio de los presos nes, funda el llamado a la unificación

«Todas estas miserias que espantan! y estas intranquildiades que predominan en nuestros hogares por la inseguridad del mañana, y este vendaal de injusticias que nos augura un porvenir de tétricas vicisitudes, ¿no e debe a la falta de la unión proletaria, y de una organización consciente Conferencia por el compañero S. Marotta sobre «Organización Obrera». El compañero Domingo di Falco, dos los productores del riel, como a toda la clase obrera en general? Si, camaradas, la fusión de los diferentes gremios ferroviarios, unidos en la Federación Obrera Ferrocarrilera, como también un acercamiento moral a la clase obrera en general: es una necesidad includible del presente, si es que en realidad queremos conjurar el peligro que nos augura esta situación erripilante-

Companeros: Reflexionad un poco sobre la verdad axiomática de que la unión hace la fuerza, y os convenceréis de que las luchas parciales realizadas en el pasado por los gremios la organización ferroviarios han fracasado por la fal-Decaido como se halla el espíritu otras, y a la vez comprenderéis que si derechos, porque ante la prepotencia unida de las empresas y el gobierno, Aposar de esa apreciación pesimis no podemos ofrecer nuestras pequeñas a, pero real, los compañeros más ac- fuerzas aisladas, ni nuestras razones ivos tienden de cabo a punta la red de humanidad, porque los capitalistas de sus iniciativas y una de ellas, la no atienden a la fuerza de la razón, más concreta y necesaria es la de va-si no a la razón de la fuerza, y de abi rios compañeros que desearian for que mientras no se realicen los anhemar con los elementos organizados de los de los iniciadores y propulsores varias sociedades de resistencia un de la F. O. F., no podrá concertar plantel de unión, una sola sociedad, una fuerza capaz de encarrilar en el para la luche en común. Se desea buén sentido, a los soberbios capita-

posible y de actina inda. Según se ve, confiad de quien os aconseje otros, se toma co no modalidad las socieda medios para subsanar el mal que nos des de Oficios Varios organizadas en aflige; pensad que nuestra emancipalocalidades donde el número de agre-miados de cada sociedad es infimo. mismos, y no de ciertos Caudillos que La idea, como organización de emer-gencia, es laudable pués sabemos que de las platónicas reclamaciones obre en la actualidad las sociedades es ras; aprendamos a obrar con concientán en su mayoría, desorganizadas y cia propia, sin necesidad de ser guiasin número suficiente como para con dos por lazarillos que tienen a granhacer creer que en el país no existe su sola acción autónoma tender al be- deza codearse con los Fariseos del Estas unionos de sociedades socian sión que la de trear en las instituolamente - para épocas como la ac-ciones obreras, reglamentos, fórmulas tes y dar facilidad y Jugar a que más Además habría más campo en aque- de cuatro individuos exhibicionistas

Y bien, companeros: Por las noblesy sencillas reflexiones expuestas, qua Y creen todos y creemos nosotros, creemos han ale revelar con evidencia que la afinidad, la conoscencia intilidaridad ferroviaria, os exhortamos grano, se efectuará un pic-nic en el fuerza propulsora, la gestadora de la a luchar por la Federación Obrera exolución revolución revolución a los Pic-nic, calle Guayrá, evolución revolución a los Pic-nic, calle Guayrá, evolución revolución a los del Ferrocarrilera, donde todos los asa-damines a la del marco de la luchar por la Federación Obrera exolución de Gremios nos del la luchar por la Federación de Gremios nos del la luchar por la Federación de Gremios nos del la luchar por la Federación de Gremios nos del la luchar por la Federación de Gremios nos del la luchar por la Federación de Gremios nos del la luchar por la Federación de Gremios nos del la luchar por la Federación de Gremios nos del luchar por luchar por la Federación de Gremios nos del luchar por luchar por la Federación de Gremios nos del luchar por luchar po il una conquista superficial en el campo uniremos en fraternal abrazo, y mos

aprestaremos para la lucha, a defen-puntuales en la hora de asistencia der nuestra causa justa y humana: y si algún compañero, cae en la ruda hicha que mañana se entablará, no importa: Laudes y gloria a él; que así como mueren millones de hombres en la plenitud de su vida en la guerra europea defendiendo las am biciones de sus propios explotadores y sus propios verdugos, también nosotras nodemos morir en halacausto a nuestra propia redención de trabaiadores explotados; que antes de veielar en condiciones de esclavos hin millados, o de ser corroidos cor enfermedades contraidas por el hambre o por jornadas extenuantes, preferible

Federación Obrera ferrocarrilera

Primer Congreso

Hoy a las 9 a. m., iniciará sus sec ciones en el local Méjico 2070, el primer congreso convocado por la Federación Obrera Ferrocarrilera, para latar las siguiente orden del dia:

Apertura del Congreso, nombramiento de la mesa, Informe del Consejo Federal, Lectura y discusión de dos Estatutos

a unidad ferroviaria ((relación co La Fraternidad), Proyecto de jubilación Proposiciones de las Secciones Constitución de la Federación de transportes

En esle Congreso participaran, ade más de las secciones que integran la institución organizadora, una delega-ción especial de La Fraternidad y de más gremios del fransporte a objeto de dejar constituída la Federación del

Union tantceros

Se invita al gremio en general a la asamblea trimestral que se efectua rá el 10 del corriente a las 8 p. lm. en el local Andes 562 para tratar la siguiente orden del dia:

Lectura de actas; Correspondencia Discusión sobre amnistía; Nombramiento de delegados al Congreso de la F. O. R. A.; Asuntos varios,

La Comisión

P. O. L. B.

Se invita a los delegados de las soreunión que se efectuará hoy sábado mingo 7 del corriente a las 9 a. m., rria 363 (altos), para tratar Jos asun-

MATAL de BARBIERI

Origen v Genealogía DEL HOMBRE

La formación de la mano humana

En el folletín núm. 39, tercera columna he reproducido un pasaje sacado de una rápida ojeada a la evolución filoge-«En la llanura una de las condiciones esenciales a la seguridad individual es la de poder divisar el enemigo desde Para observar a gran distancia esc ser necesitaba apoyarse sobre sus miem, bros traseros que eran plantigrados, irguiéndose sobre ellos lo posible para lue go tender la vista y escrudiñar el horiconfe. En este ejercicio los miembros sin embargo sería bueno añadirle algo y posteriores adaptábanse de más en más las últimas palabras creo que constituyan a la sustentación y a la marcha y los an un error. Aunque nadie me ha observado kenores de la prenension, transformandosé con la succesión del tiempo la posición horizontal en vertical. La vista dirigida horizontalmente hacia adelante, dominaba el espacio máximo que permitióle abarcar su infávor elevación. A su
vez el cráneo, en lugar de estar más o a la suscentación y a la materia y los teriores de la prehensión, transformániose con la succesión del tiempo la posición horizontal en vertical. La vista divigida horizontalmente hacia adelante, do partes.

porque de acuerdo con lo convenido en reuniones enteriores la reunión ter minarál a las 19 en munto

Sociedad de Obreros Tabaquefos

Esta sociedad celebrará asambles le socios el domingo 7 a las 9 (le lla mañana en el local Australia 1837, Lectura del acta anterior Nombra- da miento de delegados y temas a pre sentar al próximo congreso de la F. Orfeón Libertario

Diucidación de un asunto personal Nombramientos do varios miembro de comisión. Asuntos varios. varios. \(\)
La Comisión

Mecánicos v anexos

Se les invita a los compañeres de ouena voluntad que quieran pegar carteles para la asamblea a realizarse tos) el lunes 8 a las 8 p. m.;

Obreros sastres

La comisión ruega a todos los ca-maradas que tengan !·bros y quieran donarlos o prestarlos para la biblioteca, los remitan a secretaria Méjico Centro infantil Alba 2070, one se encuentra abierta todos los días de 8 a 10 p. m.

Obreros pintores

Se invita a los componentes de la comisión a la reunión que se elec-del programa. a. m., en Australia 1837,

- A los que tienen entradas de la función, se les invita pasen a El dar cuenta de las vendidas, en Austra. 8 a. m.

La Cominión

Federación de Artes Gráficas

Se invita al gremio a la continualincón 630 para continuar tratando los urgentes asuntos que han queda muna de París.

Obreros panaderos del Norte

Se invita al gremio en general a no, con el retrato de A. Lorenzo, ha ciedades adheridas a concurrir a la la asamblea que se ejectuará el dos sido postergada para sortearla en la reunión que se efectuará hoy sábado mingo 7 del corriente a las 9 a m., función, que organizada por el comipróximo, a las 8.30 p. m., en Olava- en Paunero 142 para tratar la siguien- té «La Protesta» Boca y Barracas se te orden del dia: Informe de la marlos que quedaron pendientes en la or cha de la sociedad; Balance general den del día de la reunión anterior. de Enero y Febrera: Movimiento de en del día de la reunión anterior.

Se encarece a los delegados sean la bolsa de trabajo.

> entonces sobre una base vertical permi-tióle un mayor ahorro de fuerza acompañado de un mayor desarrollo cerebra) un aumento correspondiente en la intensidad cerebral o pensante en detri-mento del instinto bruto heredado de sus

en órganos exclusivos de locomoción y los anteriores en órganos de prehensión posible recoger en el suelo los alimentos con la boca; tuvo que alzarlos.llevándolo de alla por medio de las manos, ejercicio quo desarrolló en el la facultar de la maño de un gato annovimadores.

'Todo eso está muy bien en conjunto;

Notas Varias

Compañeros de Bahia Blance

Se invita a los anarmistas de esta localidad a la remión que se efectuará hoy sábado 6 del corriente a las 8.30 p. m., en la calle Zelarrayan para tratar la siguiente orden del día: 329 paar tratar asuntos de propagan-

Se invita a sus componentes a con currir el domingo 7 del corriente a las 8 a. m., en el local Australia 1837 para arreglar una función con los pin-

Pro "Tierra y Libertad"

Un grupo de compañeros ha resue! dar una función y conferencia a bepasen a relirarlos en Méjico 2070 (al neficio de «Tierra y Libertad», visto su crítica situación y el anuncio que de ará de aparecer por falta de re-

En breve se anunciará la fechi, pro-

Este centro ha organizado una velada teatral, danzante y conferencia a beneficio de la F. O. R. A., para el día 27 de marzo en la Casa Suiza. Oportunamente se dará publicidad

Fascio Revolucionario Italiano

El «Fascio Rivoluzionario Italiano» instalado definitivamente la Setralia 1837 el domingo próximo a las cretaría en Saavedra 1041, donde podián presentarse las adhesiones, di rigirse la correspondencia y retirar los periódicos anarquistas de lengua ilaliana.

Se pide a las agrupaciones anarquistas que no organicen funciones ción de la asamblea del 3 que se refer para el 20 de marzo, a fin de no tuará el domingo 7 a las 9 a.m., en impelir el éxito de la que dará el «Fascio» en conmemoración de la Co

Avisos de rifas

La fifa de un cuadro estilo veneciacelebrara en breve.

Pueden solicitarse los números que aun quedan a 0.20 cada uno ea Cali

la posición horizontal, descansando desde, teligençia no llegaba a tanto. Evidente veces alcanzaría. Lo último lo hacen acontoces sobre una base vertical permitirante fué inducido a hacer eso por otros motivos más a su alcance y que voy a cuadrúpedos, pero únicamente apoyán-indicar. Las llanuras o terrenos ondula- dose sobre un objeto resistente como ser Indicar. Las Haniiras o terrenos onduados en que esa animal vivía contenían sin duda arbuştos con fruta comestibles y grámineas como el maíz, por ejemplo. En el período ecoénico la vegetación en el mayor parte de los arbustos; de modo que no pudiendo apoyarse tuvo antepasados.

cl período cocénico la vegetación en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio país no era exactamente igual a la que que aprender a quedarse en equilibrio en órganos exclusivos de locomoción y encontraron los españoles cuando la contra en el solo sin otro sostén. Este ejercicio, en órganos exclusivos de locomoción y encontraron los españoles cuando la contra en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en convertidos para comer y después en expensión en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en equilibrio en el moto que no puntenta aprender a quedarse en experimenta aprender a quedar en quista; pero era muy semejante. Por con-siguiente si arbustos y gramíneas hay le sirvió para otras cosas también. a ella por medio de las manos, ejercicio maño de un gato aproximadamente. De tiempo. Al respecto este autor dice: «El quo desarrolló en él la facultad de ob- eso no podía subirse arriba de esas planservación, enseñándole que poseía instrumentos admirables que obedecían a su voluntado.

eso no poura subrisa arriba de esas para lorinde suelo su boca no alcanzabá sino a los hombre nunca hubiera podido llegar. a sin embargo sería bueno añadirie algo y frutos o los granos colocados más en ser tan perfecta como para fabricar ar-las últimas palabras creo que constituya bajo y no a los que estaban más arribajo y no a los que estaban más arri-ba, a menos que esas plantas se hallasen valinas, hachas, beomerangs con preci-tendidas en el suelo. Ese animal viendo sión si se hubiera servido de ellas como

Grupo I. de Mavo

Esta agrimación, ha nuesto en circulación listas para reunir fondos y editar manifiestos antielectorales. To das las agrupaciones y compañeros que estén de acuerdo, deben procurar que las listas vuelvan pronto a nuestro poder, fijando al mismo tiempo la cantidad de giomplares mie Heces nara remilarizar of fire o Dirigirse a California 1235

(El Secretario.

Personas huscadas

Se desea saber el paradero de Jaime Estope (español). Lo busca Manuel

Dirigirse a General Pintos número 505. Avellaneda. — Buenos Aires.

Se desea saber el paradero de Tomás Gal natural de Tortosa, provincia de Tarragona (España).

Lo busca Juan Montalban di i ir se a Pueblo Almada, Rio IV, F. C. C. Argontino

Se desea saber la dirección del comnañara Ramón Aliaraz

Comunicarlo a la secretaria de la Sociedad de Herreros de Obras o-a "La Protesta»

Se desea saher el domici io del compañero Agustín Furiasi. Dirizirse a S. González, Amenábar 2059.

Notas administrativas

San Juan, E. E. - Recibimos pesos 18.-: per suscripciones 16.50 y para postales que remitimos 1.50.

Satta, I. G. — It. 12.— por satta, I. G. — it. 12.— por un trimestre vencido 4.50 y para postalles que remitimos 1.50.

Tigre, F. X. – Id. 3. – por suscrip-ción; debe Enero y Febrero. Oliva, F. A. – Id. 6. – por libros remitidos. Mackenna, J. 1. — Id. 10.—: por

suscripción paga hasta Marzo, 7.50; para periódicos, 2.50. Anotamos el cambio.

Bella Vista E. de B. — Id. 0.55 por

olletos remitidos.

Rosario, E. C. — Id. 7.50 para «La

Batalla» de Chile.

Bahía Blanca, M. S. — Id. 10. por suscripciones 9.- y para pro déficit 1.—. Mendeza, I. B. — Id. 53.—: por sus-

cijeciones 48.— y por listas suscripción pro défeit, 5.— Anotamos las nuevas direcciones, Va carta, Avellaneda, J. C.— Id. 13/50 por

menos suspendido como se encuentra en vería mejor y más lejos. Creo que su in- las patas traseras, con lo cual muchas

La importancia de la andadura vertical ha sido demostrada por Darwin hace